



Eglise Sainte-Croix à Sierre

Rénovation de l'église Sainte-Croix à Sierre

Construite entre 1959 et 1961, l'église Sainte-Croix offre aux habitants de Sierre et environs un lieu de culte privilégié.

Aujourd'hui, les atteintes importantes au bâtiment nécessitent des interventions, entre autres l'assainissement de la toiture et des bétons, la réfection du porche d'entrée, l'adaptation aux normes de sécurité.

L'entreprise André Lehner SA, ferblanterie – couverture – installations sanitaires, active à Sierre et région depuis 86 ans, s'est vue confier la réfection de la toiture. Cette PME de 25 collaborateurs environ a été parmi les premières en Valais à poser du Sarnafil, aussi bien en plaine qu'en montagne.

Le toit de l'église était constitué d'un simple lambris, d'une sous-couverture bitumineuse et d'un placage.



Les lés de sous-couverture TU 222 ont été soudés avec l'automate X-84.

Pour la nouvelle couverture, une sous-couverture en Sarnafil TU 222 a été posée sur le lambris existant. Un

contre-lattage de 60 mm assure la ventilation de la toiture. Le placage, posé sur un deuxième lambris, sera en zinc-titane.



860m² de surface de toiture a été posée avec du Sarnafil TU 222.

Cette toiture étant quasiment plate, des exigences extraordinaires étaient requises. Pour cet objet, le Sarnafil TU 222, représente la meilleure sous-couverture actuellement sur le marché.

Ses avantages sont innombrables, il est soudable, résistant à toutes les températures, il a une très haute diffusion à la vapeur, il est étanche à l'eau de pluie, il peut donc rester à l'air libre 6 mois sans problème.

Maître d'ouvrage:	Paroisse Sainte-Croix, Sierre
Direction des travaux:	Patrick et Jean-Claude Renggli, Architectes, Sierre
Entrepreneur:	André Lehner SA, Sierre
Revendeur:	Isotosi SA, Sierre
Fabricant sous-couverture:	Sika Sarnafil SA, Le Mont-sur-Lausanne

Fin des travaux de rénovation: automne 2007